



INOVES

Innovative methods and strategies in
Vocational Education and Training for
efficient use of resources and
environmental protection

Newsletter N.2

QUE ES INOVES?

INOVES es un proyecto Europeo, dentro del programa Leonardo Asociaciones y que la asociación desarrollará desde 2013 a 2015, con diferentes actividades, talleres, cursos, movilidades.

La idea:

A partir de la prioridad de mejorar la contribución de la educación y la formación de los objetivos de la Estrategia Europa 2020 , necesitamos mejorar los resultados de la educación y la formación.

El Marco Estratégico para la Nueva Cooperación europea en educación y formación («ET 2020») apoya la Estrategia Europa 2020 para " aumentar la eficiencia de los recursos ", porque la eficiencia de recursos será la clave para garantizar el crecimiento y el empleo para Europa y proporcionar una vida cualitativa.

A partir de este punto , nos gustaría centrarnos en la cooperación entre las instituciones de formación profesional y el mundo del trabajo en Europa, para involucrar a los socios de ambas partes con el fin de buscar nuevas estrategias de trabajo y campos en esta área.

Ayuda y proyectos para profesores, formadores , monitores, tutores que trabajan en el campo de la utilización de recursos (agricultura , transporte) y el medio ambiente o en profesiones similares en las instituciones de las escuelas, institutos, organizaciones, FP y desde el mundo del trabajo.

Los objetivos del proyecto es centrarse en los temas:

- La búsqueda de los métodos y estrategias relacionadas con el uso eficiente y ecológico de los recursos.
- Información sobre las nuevas cualificaciones y empleos relacionados con el uso eficiente de los recursos.
- Desarrollar prácticas innovadoras en formación educativa y profesional acerca de la utilización eficiente de los recursos y el intercambio de estas prácticas entre los socios.
- Fomentar el intercambio de buenas prácticas en el ámbito de la utilización eficiente de los recursos.
- Descubrir nuevos campos de trabajo para los empresarios, especialmente los campos para el uso eficiente de los recursos.
- Fomentar la protección del medio ambiente y la vida saludable a través de la eficiente uso de los recursos.
- Determinar los problemas, luego promover, orientar y asesorar con el fin de aumentar el empleo.

Socios en el proyecto:

TRAINING CONS 2005 srl –coordinator, Romania
National Agricultural Advisory Centre in Brwinow, Poland
IMPULSA IDEAS, S.L, Spain
Asociacion USIT, Spain
Department of Biology, University of Florence, Italy
District Governorship of Sultanhisar, Turkey
Bolu Provincial Directorate of Environment and Urbanization, Turkey
Vocational High School of Mechanical Techniques, Bulgaria
Association "European Values Institute", Bulgaria

2nd Encuentro Elche, España 25-28 Abril 2014

La segunda reunión del proyecto tuvo lugar del 25 al 28 de Abril en Elche. Donde gente de los países socios (Italia, Bulgaria, Rumania, Polonia, Turquía y España) en el proyecto formaron parte en las diversas actividades, charlas y visitas realizadas durante los días que duro el encuentro.

Actividades realizadas durante el encuentro:

Charla sobre El uso ecológico y eficiente de los recursos y la incidencia de la utilización de los recursos en los ecosistemas; tecnologías verdes "

Visita practica-Teórica a la Depuradora de Aspe

Visita a la explotación Eco y Bio agrícola de Paco Rubio.

Presentación de las actividades realizadas por los socios hasta la fecha a nivel local.

Presentación de buenas practicas por parte de los socios.

Reunión para concretar aspectos logísticos y prácticos del proyecto, difusión próximas fechas, actividades, etc)



Actividades Realizadas:

Durante estos meses la organización ha realizado diferentes talleres, charlas y actividades relacionadas con los objetivos del proyecto, donde gente de la comunidad, organizaciones, instituciones y diferentes entidas se han podido beneficiar.

Artículos sobre Energías Renovables en nuestra página web todos los jueves desde diciembre 2013

Lista de puestos de trabajo sobre Energías Renovables en nuestra página web todos los martes desde Enero 2013

Taller sobre el uso ecológico y eficiente de los recursos y la incidencia en los ecosistemas y las tecnologías verdes (31 de enero de 2014)

Folleto sobre INOVES para difundir el proyecto.

Charla sobre la gestión de residuos y reciclaje (13 de marzo de 2014)

Taller sobre Energía y Vivienda Sostenible en la semana sostenible de la Universidad Miguel Hernández (10 de abril de 2014)

Para mas infomación de las actividades, resultados, etc podeis consultar la web de la asociación.

Durante los próximos meses realizaremos más actividades, cursos y charlas, estar atentos a la web www.usit.08.es

Próximas Actividades:

En el mes de Julio se realizará el 3er encuentro del proyecto en Polonia.

Ideas , preguntas o sugerencias, contactad con nosotros: usit08@gmail.com